



## Une classe de 5ème en visite sur la frégate Hermione à La Rochelle.

publié le 18/04/2015 - mis à jour le 11/05/2019

**Mardi 24 mars 2015, les élèves de la classe de Cinquième F, sections sportive scolaire, sont allés visiter l'Hermione au port de La Rochelle.**



La visite a été guidée pour eux par M.Olivier Maillard, gabier bénévole sur l'Hermione pour le grand voyage d'Avril.

Il était déjà venu les voir dans le cadre du cours de Français pour leur expliquer le fonctionnement de la frégate et l'organisation du voyage. Les élèves connaissaient donc bien le navire et malgré la pluie froide, ils ont pu en profiter pour faire le plein d'images et de détails qu'ils réutiliseront dans l'écriture d'histoires sur l'Hermione, histoires qui seront mises en ligne sur le site du collège en fin d'année. **A suivre !...**

Photos de l'Hermione

 [hermione](#) (PDF de 1 Mo)